

一般質問



職員事件後の市職員体制と

今成
信司 議員 指導について

質問 過去、市職員による事件がありましたが、その後の職員指導体制と職員教育は。また職場の業務は把握できているのか。

総務部長 ニンブリインブ行動指針を策定し、指導をして います。また、職場打合せ等で上司は部下の業務状況を常に把握して います。質問 職員の人づくり・道徳についてはどうのように考えて いるか。

総務部長 人材育成基本方針に基づき「涉川市を愛する”ほつと”な職員」を育成し、市民に信頼される質の高い集団を目指します。

質問 (仮称) 北橋運動場整備事業の多目的運動場造成工事に係る職員体制に問題はなかつたのか。
建設部長 監督員は係長と工事の進捗等の確認を行うほか、常に係長に相談し事業を進めており、何

「しぶさん」の運営と今後の観光事業について

質問 しぶさんの今後の運営方針
商品展開及び宣伝方法は。



ぜひ、みなさん、しぶさんへ

販売を通じて商業振興及び地域経済の活性化に取り組むとともに、様々な方法を活用し周知します。

質問 今後、民間と共同で製品開発をしていく考えはあるか。

商工観光部長 本市の観光資源を効果的に活用していくために、民間企業等と連携し、積極的に情報交換を行っていきたい。

商工観光部長　観光基本計画の重
点施策や観光戦略会議で打ち出さ
れた提言を十分踏まえ、積極的な
発信戦略に努めます。

かわ
品センター

質問 耐震補強工事、学校給食共、同調理場など大金を投資して事業も進められてきた。今後の見通しは。また貧困問題が小・中学校の教育現場に関わつてくる。どのよ

うな対策を考えているか。

教育長 貧困問題の対策としては、就学援助制度の見直しを行つてきました。また、小学校低学年からきめ細かく支援し、学力向上を図つていきます。

今後は、関係部署と連携し、家庭での学習も含めた支援を進めたいと考えています。

質問 新しい総合計画が作成されます。市長としてどのような「新しいまちづくり」を抱いているか
子持村長時代より合併に関係し
合併後市長に就任しました。合併

観光や医療、農業等色々なテーマに合った地域ビジョンを作ることが重要で、市の発展と、市民の幸せのために努力します。

また、合併10年、計画的に財政健全化に向けて取り組み、事業が計画どおり推移していますが、順風満帆とはいえず、今後は、反省点を改善して取り組みます。



まち・ひと・しごと創生総合戦略

A portrait of South Nawa, a man in his late 60s or 70s, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He has short, light-colored hair and is looking slightly to the right of the camera with a neutral expression. The background is plain and light-colored.

南雲銳一議員

商工部長

地場商品の紹介や

卷之三

市長 人口減少、少子化が喫緊の課題であり、蘇活力による地域づ

